
Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (2) os vereadores 

apresentaram 5 indicações

Indicação  283/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta, 
que  indica  ao  Secretário  de 
Habitação,  Rodrigo  Garcia, 
empenho político para destinação 
de emenda parlamentar ao nosso 
município.

Indicação  284/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
climatização  da  Unidade  Básica 
de Saúde – UBS Vila Nova.

Indicação  285/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outros, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  semáforo  para 
pedestre  no  cruzamento  da  Av. 
Siqueira  Campos  com  a  Rua 
Rotariano Antônio.

Indicação  286/2017  de  autoria 
da vereadora Neide Teodoro, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
manutenção  da  iluminação 
pública  dos  postes  do  Conjunto 
Habitacional Parque das Nações.

Indicação  287/2017 de  autoria 
da vereadora Neide Teodoro, que 
indica  ao  diretor  do  DER,  da 
divisão  regional  de  Assis,  a 
construção  de  um  acesso  às 
residências  construídas  no 
Conjunto Residencial Parque das 
Nações.

Vereadores em Sessão Ordinária

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  

Almira Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 2 de outubro, a Câmara de 
Vereadores  aprovou  10 
requerimentos. 

Requerimento  118/2017,  de 
autoria  do  vereador  Josimar 
Rodrigues,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Serginho, 
Junior  Baptista  e  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  se  há 
projetos  de  benfeitorias  na  área 
de  infraestrutura  do  distrito  de 
Roseta.

“Há alguns anos os moradores de 
Roseta  vem  reivindicando 
benfeitorias  ,  porém,  nunca  são 
atendidos  e  tampouco  recebem 
respostas  para  suas  aspirações. 
Nesta semana recebi a visita de 
um  morador  de  Roseta,  que 
expôs as dificuldades enfrentadas 
por vários moradores, como falta 
de iluminação em alguns locais, 
trechos de ruas não asfaltados e 
área  com  acúmulo  de  águas 
pluviais.  Por  esse  motivo, 
queremos  informações  sobre  a 
existência de projetos que visem 
solucionar  os  problemas  em 
questão”,  destacou  Josimar 
Rodrigues.

Requerimento  119/2017,  de 
autoria  do  vereador  Josimar 
Rodrigues,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Serginho, 
Junior  Baptista  e  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre 
projetos  de  galerias  pluviais  e 
recapeamento  do  bairro  Mário 
Covas.

“O  Mário  Covas,  assim  como 
outros  bairros  da  cidade,  não 
possui  galerias  para  coleta  de 
águas pluviais.  Assim,  as  águas 
da  chuva  se  acumulam  e 
invadem a casa dos moradores. 
Outro  problema  é  o  estado  de 
deterioração do asfalto das ruas, 
que  possui  uma  infinidade  de 
buracos.  Por  esse  motivo, 
estamos questionando a prefeita 
se  existe  algum  projeto  para 
instalação  de  galerias  para  as 
águas das chuvas e, também, se 
o  asfalto  será  recuperado  pela 
operação tapa-buracos ou serviço 
de  recapeamento”,  explicou  o 
vereador autor.

Requerimento  120/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre 
melhorias e/ou reformas da EMEI 
Arco Íris 2.

“Este  requerimento  visa  atender 
solicitação de mães de alunos e 
de  profissionais  que 
desempenham  suas  atividades 
na EMEI Arco Íris 2, localizada na 
Barra  Funda.  Justificam  a 
reivindicação  uma  vez  que  o 
imóvel  carece  de  melhorias  e 
reforma  em  sua  estrutura  para 
garantir  a  segurança  de  todos”, 
disse o vereador Paulo.

O  requerimento  questiona  se 
existem  estudos  para  a 
realização  de  melhorias  e/ou 
reforma no prédio da EMEI Arco 
Íris  2;  se  sim,  quais  melhorias 
serão realizadas. 

Requerimento  121/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre 
melhorias e/ou reformas da EMEI 
Dona Leonor Mendes de Barros.
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Com  a  mesma  justificativa  da 
proposição  anterior,  o 
requerimento  questiona  se 
existem  estudos  para  a 
realização  de  melhorias  e/ou 
reforma no prédio da EMEI Dona 
Leonor;  se  sim,  quais  melhorias 
serão realizadas. 
Requerimento  122/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  o 
agendamento de atendimento na 
Unidade da Mulher.

De acordo com a justificativa do 
vereador  Paulo,  este 
requerimento  visa  atender 
solicitação  de  usuários  que 
precisam se dirigir à Unidade de 
Atendimento  da  Mulher  de 
madrugada,  uma  vez  que, 
atualmente,  para  conseguir  uma 
consulta  é  necessário  aguardar 
uma vaga.

“Muitas  mulheres  têm  filhos 
pequenos, que precisam ficar em 
casa sozinhos para que as mães 
possam  aguardar  uma  vaga, 
outras  trabalham nesse  período, 
e  não  podem  faltar  ao  serviço, 
principalmente  porque  não  têm 
certeza  de  serem  atendidas 
naquele  dia  e,  assim,  justificar 
sua  ausência.  Assim, 
agendamento  evitaria  uma  série 
de inconvenientes e  garantiria  o 
acesso  à  saúde  da  mulher  de 
maneira  digna  e  programada”, 
explicou o vereador.

O  requerimento  questiona  se 
existem  estudos  objetivando  o 
agendamento  de  consultas  com 
antecedência  na  Unidade  de 
Atendimento à Mulher; se sim, a 
partir de quando.

Requerimento  123/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  as 
obras  do  Centro  Poliesportivo 
Tancredo  Neves,  localizado  na 
Barra  Funda,  reiterando  o 
Requerimento 44/2017.

O  contrato  de  repasse  para  a 
construção  do  Centro 
Poliesportivo foi assinado em 28 
de  dezembro  de  2006.  “Somos 
sabedores  de  que  ocorreram 
várias  licitações  e  que  os 
contratos foram rescindidos, uma 
vez que as empresas vencedoras 
dos  certames  alegaram 
impossibilidade  de  cumprir  o 
contrato  e  desequilíbrio 
financeiro,  tornando  os  preços 
inexequíveis  devido  a  alta  do 
preço  dos  materiais  e  mão  de 
obra”, disse Paulo Japonês.
Em  resposta  ao  Requerimento 
44/2017, a administração pública 
informou que as obras da quadra 
poliesportiva  Tancredo  Neves 
estariam finalizadas até o final de 
outubro/2017. 

Assim,  o  atual  requerimento 
questiona qual a previsão para o 
término das obras; quais motivos 
impedem  o  término;  se  existe 
uma  data  prevista  para  a 
inauguração;  e  se  os  recursos 
destinados  foram  devidamente 
aplicados.

Requerimento  124/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
recuperação do piso de bloquetes 
no centro da cidade.

Em julho de 2016 veiculou-se a 
notícia em imprensa local de que 
a  Prefeitura  iniciaria  a 
recuperação,  em  etapas,  dos 
pisos de bloquetes das pistas das 
ruas  do  centro  da  cidade,  que 
ficariam  interditadas  totalmente 
durante os dias da execução do 
cronograma.

Informava que a reforma do piso 
e  a  manutenção  do  pavimento 
foram  aprovadas  pelo  DADE  – 
Departamento  de  Apoio  ao 
Desenvolvimento  das  Estâncias, 
que,  por  meio  de  recursos  do 
Governo  do  Estado  de  São 
Paulo,  iria  financiar  a  obra.  Na 
primeira etapa seriam reformados 
os pisos das ruas 12 de março, 
XV  de  Novembro  e  Sete  de 
Setembro.

“Contando  com  a  compreensão 
dos  moradores  e  dos 
comerciantes,  a  Prefeitura 
Municipal  esperava  concluir  a 
obra no menor tempo possível e 
causar  o  menor  impacto  nas 
atividades diárias de cada um dos 
usuários  das  vias,  por  isso  fez 
contato com a Sabesp para que 
ela  também  contribuísse 
realizando os reparos nas redes 
das  vias  e  a  reforma  do  piso 
pudesse ser terminada com muita 
brevidade”,  destacou  Paulo 
Japonês.

O  requerimento  questiona  se  a 
citada recuperação foi  realizada; 
em caso  de  resposta  afirmativa, 
quando tiveram início as obras e 
quando foram finalizadas; e qual 
o  valor  gasto.  Em  caso  de 
resposta  negativa,  qual  a 
justificativa  para  a  não 
recuperação do piso de bloquetes 
no centro da cidade.
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Requerimento  125/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
iluminação da ciclovia na estrada 
do Grande Lago.

Em novembro de 2015 veiculou-
se a notícia em imprensa local de 
que  a  empresa  vencedora  de 
processo de licitação dera início a 
mais uma importante obra para a 
Estância  Turística  de  Paraguaçu 
Paulista.  Tratava-se  da 
iluminação total da ciclovia e pista 
de  caminhada  às  margens  da 
estrada dá acesso ao Centro de 
Educação Ambiental  e complexo 
Grande Lago, o Parque Aquático 
“Prefeito Benedicto Benício”.

Ao  todo  seriam  quase  2  mil 
metros  de  pista,  em  piso  de 
concreto já existente, que seriam 
iluminadas  com  lâmpadas  a 
vapor  de  sódio,  proporcionando 
visibilidade  e,  principalmente, 
segurança  aos  usuários  que 
diariamente  fazem  seus 
exercícios  pelo  local.  A matéria 
dizia  ainda  que  a  Prefeitura  iria 
reforçar  o  patrulhamento  pelo 
local durante e após a instalação.

O  requerimento  questiona  se  a 
ciclovia está iluminada; em caso 
de  resposta  afirmativa  quando 
tiveram  início  as  obras  de 
iluminação  e  quando  foram 
finalizadas;  e  em  caso  de 
resposta  negativa  qual  a 
justificativa  para  que  a  ciclovia 
citada não esteja iluminada.

Requerimento  126/2017,  de 
autoria  do  vereador  Vitor  Bini, 
que  requer  à  Prefeita  Municipal 
informações  quanto  à 
possibilidade  de  solicitar 
autorização  ao  ministério  da 
saúde  visando  utilizar  as 
instalações prediais da UPA para 
funcionamento  da  Unidade  de 
Atendimento à Criança.

De acordo com a justificativa do 
requerimento,  a  construção  da 
Unidade  de  Atendimento  à 
Criança  foi  um compromisso  de 
campanha  da  Prefeita.  O 
atendimento  seria  voltado 
exclusivamente  às  crianças  do 
município,  agregando  pediatras, 
psicólogos,  assistentes  sociais, 
bem como todo um aparato pré-
natal.

“Uma  das  soluções  para  as 
instalações  da  UPA  seria  a 
devolução  do  investimento 
federal,  retomada  do  prédio  por 
parte  do  Poder  Executivo  e 
instalação  da  Unidade  da 
Criança.  A  utilização  do  prédio 
pode  representar  um  custo 
significativamente  menor  do  que 
a  construção  de  outro  prédio”, 
explicou o vereador Vitor.

O requerimento questiona qual a 
situação atual da UPA; se existe 
a  possibilidade  para  que  as 
instalações  sirvam  para  a 
Unidade  da  Criança;  e  se  já 
existe  algum  estudo  para  a 
construção  da  mesma  no 
município.

Requerimento  128/2017,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  do 
vereador Josimar Rodrigues, que 
requer  à  Prefeita  Municipal 
informações  sobre  as 
providências  legais  efetivamente 
tomadas  para  a  cobrança  da 
dívida  tributária  dos  maiores 
devedores do município.

As  grande  dívidas  para  com  o 
Poder  Público  pertencem  a 
muitas  famílias,  espólios  e 
empresas  abastadas  da  cidade. 
O montante da dívida relativa aos 
50  maiores  devedores  do 
município  chega  a 
impressionantes  R$ 
49.468.421,64,  o que equivale  a 
1/3  do  orçamento  municipal 
previsto para 2017.

“Sabemos  que  a  recuperação 
desses débitos não é tarefa fácil, 
porém,  estamos  questionando  o 
que vem sendo feito para reaver 
tal montante, tendo em vista que 
muitos  devedores  são 
proprietários  de  muitos  bens 
imóveis no município. Com esse 
dinheiro, a administração poderia 
fazer  muita  coisa  em  prol  da 
população,  melhorando  a 
qualidade de vida de todos, razão 
esta da nossa preocupação com 
esse  elevado  montante  de 
dívida”, explicou Serginho.

Requerimentos foram aprovados por 
unanimidade
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Comissão Especial de Inquérito 
é aberta na Câmara

Objetivo é apurar possíveis  
irregularidades envolvendo o 

Conselho Municipal de Turismo

Foi  instaurada  na  noite  de 
segunda-feira  (2),  em  Sessão 
Ordinária  da  Câmara  de 
Vereadores,  uma  Comissão 
Especial  de Inquérito  (CEI)  para 
apuração  de  possíveis 
irregularidades alusivas à reunião 
do  Conselho  Municipal  de 
Turismo  –  COMTUR, 
supostamente  realizada  em 
18/07/2017.  O  requerimento  foi 
apresentado  pelo  vereador 
Serginho,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues,  Paraná  do  Sindicato, 
Junior Baptista e Vitor Bini.

Na edição do jornal A Semana de 
19/07/2017,  foi  publicada Ata da 
12ª  Reunião  Ordinária  do 
COMTUR. A reunião contou com 
a  presença  dos  membros  do 
Conselho e de convidados, como 
a  prefeita  Almira  Garms.  De 
acordo  com  a  Ata,  o  município 
receberia  da  Secretaria  de 
Turismo  do  Estado  recursos  na 
ordem de  R$ 3.051.153,07 para 
serem destinados ao turismo no 
município.  Porém,  seria 
necessário o município se abster 
do recebimento desses recursos, 
a fim de complementar os valores 
solicitados  pela  prefeita  ao 
governador  do  Estado,  para  a 
realização  de  recape  nas  vias 
urbanas da cidade. 

Esse  montante  de  mais  de  3 
milhões de reais seria composto 
pelos recursos: R$ 851.188,21 – 
Grande Lago e Pátio da Estação 
do  Trem  Turístico;  R$ 
1.348.671,25  –  construção  de 
anexos  para  eventos;  e  R$ 
641.655,22  –  reforma  e 
adequação  do  Centro  de 
Convenções  Governador  Mário 
Covas.

A prefeita,  presente  na  reunião, 
confirmou  aos  membros  do 
Conselho  a  intenção  do 
governador  de  São  Paulo  em 
destinar  os  recursos  para  o 
recape, desde que o município se 
abstivesse  dos  recursos  do 
turismo. Ainda de acordo com a 
Ata,  o  presidente  do  COMTUR 
colocou o assunto em discussão 
e, por meio de votação nominal, 
os conselheiros foram favoráveis 
a  abstenção  dos  mais  de  3 
milhões para o  turismo,  em prol 
do  recape  das  vias  urbanas. 
Foram  13  votos  a  favor  e  5 
ausentes. 

Porém,  na  mesma  semana  da 
publicação  da  Ata  no  jornal, 
membros  do  COMTUR 
procuraram alguns vereadores e 
contestaram  a  veracidade  de 
informações  contidas  naquele 
registro  oficial,  relatando 
discordância  quanto  a  data  da 
reunião  e  também  quanto  ao 
alcance  da  deliberação  do 
Conselho.

Segundo  relatado  pelos 
conselheiros,  a  data  da Ata não 
condiz  com  a  data  da  reunião, 
que  registra  que  a  mesma 
ocorreu em 18/07/2017, porém, a 
mesma  foi  realizada  um  dia 
antes.  Outra  divergência  diz 
respeito  a  abstenção  do  valor 
que, segundo os conselheiros, foi 
discutido  na  reunião  a 
possibilidade  da  abstenção  de 
pouco mais de 640 mil reais, que 
seriam destinados  a  reforma  do 
Centro  de  Convenções,  e  não 
dos  mais  de  3  milhões,  como 
consta na Ata.

“As  denúncias  efetuadas  por 
conselheiros  do  COMTUR,  se 
fundamento tiverem, demonstram 
grave  ocorrência  que  pode  ter 
prejudicado  o  município, 
sobretudo  a  importante  área  do 
turismo,  cujo  desenvolvimento  é 
de  suma  importância  para  o 
município.  Por  esse  motivo, 
necessário  que  haja  uma 
investigação  por  esta  Câmara 
Municipal,  para  que  o  assunto 
seja esclarecido e possamos ter 
conhecimento  sobre  o  que 
realmente aconteceu”, explicou o 
vereador Serginho.

Logo  após  a  leitura  do 
requerimento,  houve  o  sorteio 
dos nomes dos vereadores para 
a  formação  da  CEI  -  Comissão 
Especial  de  Inquérito.  Na 
sequencia,  os  vereadores 
sorteados  tiveram cinco  minutos 
para  definir  as  atribuições  de 
cada  um  na  CEI,  ficando 
estabelecido  o  seguinte:  Junior 
Baptista  como  presidente  da 
Comissão;  Neide  Teodoro  na 
função  de  secretária;  Josimar 
Rodrigues  como  relator;  e 
Marinho  Thimoteo  e  Cícero 
Policial como membros.

A CEI tem 90 dias para elaborar 
um relatório, que será levado ao 
Plenário  e  apresentado  aos 
vereadores.  Nos  próximos  dias, 
os  vereadores  integrantes  da 
Comissão  devem se  reunir  para 
dar início aos trabalhos.

Comissão reunida após o sorteio
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Tiro de Guerra

Câmara parabeniza comandante 
pelo projeto Atirador Mirim

Aprovada  em  Sessão  Ordinária 
realizada  na  segunda-feira  (2) 
moção  de  autoria  do  vereador 
Cícero Policial, com assinatura de 
apoio  de  todos  os  vereadores, 
que parabeniza o comandante do 
Tiro  de  Guerra  de  Paraguaçu 
Paulista,  Sub  Tenente  Flávio 
Pereira,  pelos  relevantes 
trabalhos  que  tem realizado  em 
nossa  cidade,  em  especial  o 
projeto Atirador Mirim.

“Destaco  aqui  a  grande 
importância  desse  projeto  para 
nossas  crianças  e  jovens.  Além 
disso,  o  Tiro  de  Guerra  02-049 
está  comemorando  70  anos  de 
existência  em  nosso  município”, 
disse o vereador Cícero.

O  projeto  tem  o  objetivo  de 
despertar  nas  crianças  o 
reconhecimento  de  valores 
positivos  associados  à  família, 
aos  estudos  escolares,  ao 
trabalho  profissional,  à  saúde 
física  e  mental,  ao  respeito  ao 
patrimônio público, às pessoas de 
modo geral,  e  às  leis  e  demais 
normas. 

Oferece atividades voltadas para 
o  desenvolvimento  integral  da 
criança,  estimulando  o 
aprendizado e o desenvolvimento 
de atitudes sociais positivas, tais 
como  disciplina,  hierarquia, 
respeito  ao  próximo,  ética, 
cooperação  mútua,  amizade  e 
cidadania.  Os  integrantes  têm 
ainda  aulas  sobre  primeiros 
socorros,  educação  para  o 
trânsito e educação ambiental.

Subtenente Flávio do TG 02-049

Centenário

Câmara parabeniza o Lions 
Clube

Aprovada  em  Sessão  Ordinária 
realizada  na  segunda-feira  (2) 
moção  de  autoria  da  vereadora 
Neide Teodoro, que parabeniza o 
Lions  Clube  Internacional,  pelo 
centenário comemorado em 7 de 
junho,  e  o  Lions  Clube  de 
Paraguaçu  Paulista  pelos  58 
anos  de  fundação  que  serão 
comemorados  no  dia  10  de 
outubro.

No  dia  7  de  junho  foi 
comemorado, em todo o mundo, 
os  100   anos  de  Lions  Clube 
Internacional. Em 1917 teve início 
a  jornada,  com  o  ideal  de 
estender  a  mão  à  humanidade. 
Nos  últimos  100  anos  o  Lions 
Clube se estendeu imensamente, 
tomou  proporções  jamais 
imaginadas;  existem  atualmente 
mais  de  46.000  Lions  Clubes 
espalhados  por  mais  de  210 
países  do  mundo,  que  levam  o 
lema do Lions pelos lugares que 
passam  e  pelas  pessoas  que 
atingem por meio dos auxílios do 
movimento.

Reconhecido  mundialmente,  o 
Lions Clube traz consigo milhares 
de  pessoas  por  trás  de  um 
emblema e a vontade de ajudar 
os que mais precisam.  Durante 
todo  esse  tempo  foram  criados 
milhares  de  programas, 
campanhas,  formas  de  ajudar 
pessoas  de  vários  países  em 
diversas situações diferentes, que 
necessitavam  de  todo  amor  e 
solidariedade  de  alguém.  Há 
sempre  alguém  atuando  em 
benefício  de  algo  bom  que 
poderá  mudar  a  situação  de 
alguém que realmente necessita 
de atenção, de um olhar fraternal.

“Foram  cem  anos  de  muitas 
vitórias,  fruto  de  um  programa 
com o ideal sólido em busca de 
fazer  o  bem  à  humanidade.  O 
Lions  Clube  de  nossa  cidade 
levam  também  muito  a  sério  o 
lema:  Nós  servimos!  Nesses  58 
anos  de  existência,  uma 
infinidade  de  promoções  e 
campanhas foram realizadas em 
prol das entidades assistenciais e 
beneficentes de nossa cidade. O 
Lions  Clube  de  Paraguaçu 
Paulista  se  tornou  uma 
organização  de  referência  pela 
integridade e transparência, fruto 
de  uma  missão  bem  definida  e 
uma  longa  história  de  orgulho, 
sempre  cumprindo  com  os 
objetivos  do  Lions  Clube 
Internacional  que  é  o  servir 
desinteressado  em  prol  da 
comunidade”,  disse  a  vereadora 
Neide.
           
A moção parabeniza,  através do 
Lions Clube Paraguaçu Paulista, 
a  todos  os  Lions  Clubes,  “por 
durante  100  anos  ajudar  o 
próximo, pelos serviços prestados 
em  prol  da  humanidade  e  por 
implantar a alegria no coração de 
milhares  de pessoas por  todo o 
mundo”. 
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“Devido  esta  belíssima  jornada, 
nós  do  poder  Legislativo, 
representantes do povo, temos a 
grata satisfação de reconhecer e 
agradecer  esses  100  anos  de 
trabalho  e  dedicação  pela 
humanidade e pelos 58 anos de 
fundação  do  Lions  Clube  de 
nossa  cidade,  no  desejo  de 
muitos  mais  anos  de  atividades 
em  benefício  do  próximo”, 
finalizou Neide Teodoro.

Neide parabeniza o Lions 

Atletas do Judô

Câmara parabeniza cidadão pela  
doação de quimonos 

Aprovada na Sessão Ordinária de 
segunda-feira  (2),  moção  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cícero  Policial, 
Josimar  Rodrigues  e  Ian 
Salomão,  que  parabeniza  o  Sr. 
Roberto  Bertoli,  proprietário  da 
empresa Croma pela doação de 
75  quimonos,  e  por  ajudar 
mensalmente  a  APVJ  – 
Associação de Pais e Voluntários 
do Judô.

A APVJ é uma instituição sem fins 
lucrativos  que  visa 
exclusivamente zelar  pelas boas 
práticas  e  bons  costumes, 
principalmente  para  a  juventude 
da comunidade, juntamente com 
o projeto mantido pela Prefeitura 
Municipal,  coordenado  pelo 
departamento  municipal  de 
esportes.  Foi  criada  através  de 
pais  e  voluntários  que  viram  a 
necessidade  que  os  alunos 
enfrentavam  para  participar  de 
eventos,  como  torneios  e 
campeonatos.  Essa  união 
também resultou na realização do 
maior  sonho  do  Mestre  Isaburo 
Suto  e  todos  aqueles  que 
praticam o Judô: a conquista de 
um espaço digno para se treinar 
e praticar a modalidade.

Em janeiro de 2015 foi cedido um 
espaço  no  barracão  da  antiga 
FEPASA,  local  degradado  pela 
ação  do  tempo,  mas  que  com 
esforço  e  recursos  próprios  da 
APVJ  foi  possível  reformar  o 
prédio. Hoje, é um espaço digno 
onde  crianças,  adolescentes  e 
adultos podem desenvolver suas 
atividades  na  modalidade  Judô. 
Atualmente, a associação recebe 
150  alunos  em  5  horários 
disponíveis.

A associação  tem  uma  parceria 
com  os  departamentos  de 
esporte  e  educação,  onde  os 
professores  recebem  seu 
honorários  e  o  transporte  para 
competições  oficiais,  enquanto 
cabe à associação o pagamento 
de  anuidade  da  Federação 
Paulista de Judô, a anuidade dos 
alunos registrados na instituição, 
o  pagamento  de  transporte  em 
competições  amistosas  e  o 
pagamento  de  alimentação  a 
todos os alunos em competições.

A APVJ promove anualmente dois 
eventos  importantes  em  nosso 
município.  No  primeiro  trimestre 
foi  realizado  o  Campeonato 
Paulista  (fase  regional),  que 
concentra  todas  as  cidades  da 
Alta  Sorocabana;  no  segundo 
trimestre  é  realizado  o  maior 
evento  de  Judô  realizado  em 
Paraguaçu Paulista, o “Torneio de 
Judô Isaburo Suto”, que traz para 
nossa cidade mais de 20 cidades, 
somando  a  participação  de  467 
atletas,  o  que  aconteceu  em 
junho desse ano. Tudo isso sem 
grandes custas ao município, pois 
a associação arca com todas as 
despesas  como  prêmios, 
divulgação,  médico,  logística, 
ficando apenas para o município 
a  disponibilidade  de  uma 
ambulância e um enfermeiro.

“A  doação  de  75  quimonos  de 
competição para a  APVJ pelo Sr. 
Roberto  Bertoli,  foi  um  gesto 
nobre que deixou toda a equipe 
extremamente feliz e agradecida. 
Esses quimonos serão de grande 
valia  para  os  integrantes  da 
associação,  que  viajam 
constantemente  para  participar 
de  importantes  campeonatos, 
levando  o  nome  de  Paraguaçu 
Paulista para outros municípios. 
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O incentivo de pessoas como o 
Sr. Roberto é imprescindível para 
que  a  associação  continue 
crescendo, incentivando crianças 
e  jovens  paraguaçuenses  a  se 
dedicarem  a  esse  grandioso 
esporte,  e  possibilitando  que 
nossos  atletas  conquistem  cada 
vez  mais  vitórias  para  a  nossa 
querida  cidade”,  destacou  o 
vereador Serginho.

Local onde os atletas treinam

Serginho com Pincerati, presidente da 
APVJ

Visita Ilustre

Presidente da Câmara Ian 
Salomão recebe Vinícius 

Camarinha em nossa cidade

Na  última  quarta-feira,  4  de 
outubro, o ex-prefeito de Marília e 
também  deputado  estadual  por 
três  mandatos,  Vinícius 
Camarinha,  esteve  em  nossa 
cidade.  Acompanhado  pelo 
presidente  do  Legislativo, 
vereador  Ian  Salomão, 
Camarinha  visitou  algumas 
entidades do município e também 
conheceu  as  dependências  da 
Univesp,  a  Universidade  Virtual 
do Estado de São Paulo.

Vale  ressaltar  que  a  vinda  da 
Univesp para o  nosso município 
foi  uma  conquista  de  Ian 
Salomão, com irrestrito apoio de 
Camarinha,  que  atualmente  é 
assessor  direto  do  vice-
governador  do  Estado  de  São 
Paulo,  Márcio  França.  Outra 
conquista  de  Ian  Salomão 
articulada  por  Vinícius  foi  o  Via 
Rápida Emprego, que chega em 
Paraguaçu Paulista já no próximo 
mês de novembro.

Em  sua  passagem  por  nossa 
cidade,  Vinícius  Camarinha 
visitou  ainda  o  Projeto  CARA – 
Criando  Ações  Reais  para 
Adolescentes;  a  APAE  – 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais; e a ETEC Augusto 
Tortolero  Araújo.  O  ex-deputado 
fez  questão  de  ouvir  as 
reivindicações das entidades e se 
comprometeu  a  captar  recursos 
junto ao Governo Estadual.

“Ficamos muito satisfeitos com a 
visita  do  sempre  deputado  e 
amigo  de  Paraguaçu  Paulista, 
Vinícius  Camarinha,  que  se 
mostrou bastante contente com o 
funcionamento  da  Univesp  em 
nossa cidade e se comprometeu 
a  continuar  trabalhando em prol 
da  nossa  população”,  disse  Ian 
Salomão.

Ian recebe Camarinha em seu gabinete

Comissão de Inquérito se 
reúne na Câmara

A Comissão Especial de Inquérito 
02/2017 (CEI), instituída na última 
Sessão  Ordinária  de  2  de 
outubro,  deu  início  nesta 
segunda-feira  (9)  aos  seus 
trabalhos, objetivando a apuração 
de  possíveis  irregularidades 
alusivas  à  reunião  do  Conselho 
Municipal  de  Turismo  – 
COMTUR,  supostamente 
realizada em 18/07/2017.

Nesta  primeira  reunião,  o 
presidente  da  CEI  vereador 
Junior Baptista abriu os trabalhos 
agradecendo  a  participação  dos 
membros, e expondo as primeiras 
providências  que  deverão  ser 
tomadas  pela  Comissão.  Assim, 
ficou  definido  que  alguns 
integrantes do COMTUR deverão 
ser imediatamente intimados para 
prestar esclarecimentos. 

Dessa forma, a Comissão deverá 
se reunir  novamente na próxima 
semana,  ocasião  em  que 
ocorrerão as primeiras  oitivas.  A 
CEI é formada pelos vereadores 
Junior Baptista, como presidente; 
Neide  Teodoro  na  função  de 
secretária;  Josimar  Rodrigues 
como relator; e Marinho Thimoteo 
e Cícero Policial como membros.

Comissão reunida pela primeira vez
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Audiência Pública

Câmara promove na próxima 
semana discussão do PPA e LDO

A  Comissão  Permanente  de 
Orçamento,  Finanças  e 
Contabilidade  da  Câmara 
Municipal  realiza  no próximo dia 
17 de outubro, às 19h,  audiência 
pública  para  discussão,  junto  à 
população  paraguaçuense,  do 
Projeto  de Lei  61/17,  de autoria 
da  prefeita  Almira  Garms,  que 
"estima a receita e fixa a despesa  
do  município  para  o  exercício  
financeiro de 2018".

Esta  Comissão  é  responsável 
pela  realização  de  audiências 
públicas  e  análise  dos  projetos 
orçamentários.  O  objetivo  desta 
audiência  é,  além  do  cunho 
informativo,  o  de  buscar  a 
participação  do  cidadão  com 
relação  aos  assuntos  que 
interessam  à  sociedade  e  ao 
município.

A LOA e o PPA  são de extrema 
importância  para  toda  a 
população.  E  é  na  audiência 
pública  que  a  população  pode 
sugerir aos vereadores ações que 
devem  ser  tomadas  pelo  poder 
público  e  que  podem  ser 
convertidas  em  emendas,  que 
podem  vir  a  se  tornar  uma 
realidade.

O  presidente  da  Comissão  de 
Orçamento,  vereador  Vitor  Bini, 
reforçou  a  importância  da 
participação popular na audiência 
pública:  “os  moradores  pagam 
impostos,  é  fundamental  que 
tenham  conhecimento  de  como 
esse dinheiro será aplicado, qual 
o destino dos recursos estaduais 
e  federais  que  o  município 
recebe”, afirmou.

A  Comissão  de  Orçamento, 
Finanças  e  Contabilidade  da 
Câmara  Municipal  é  formada 
pelos  vereadores  Vitor  Bini  - 
presidente;  Serginho  -vice-
presidente;  e  Neide  Teodoro  - 
secretária.

“Convido  toda  a  população  a 
exercer  sua  cidadania  e 
comparecer  na  audiência  para 
conhecer melhor o planejamento 
anual  do  orçamento  municipal. 
Todos  serão  bem  vindos.  Nós 
queremos priorizar a participação 
da população e aproximar todos 
os  paraguaçuenses  de  uma 
forma clara  e objetiva,  para que 
se  possa  entender  como  o 
orçamento  será  elaborado”, 
finalizou Bini.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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